

Menem Privatizará las Empresas Estatales

BUENOS AIRES, julio 6 (AP).— El Presidente electo, Carlos Menem, llevará adelante, a partir de la asunción de su cargo el sábado, un audaz programa de privatización de empresas estatales, muchas de ellas creadas por su movimiento peronista hace cuatro décadas.

El abandono por Menem de las tradicionales banderas nacionalistas y estatistas del peronismo obedece, fundamentalmente, a la grave crisis económica actual y al elevado déficit fiscal, provocado en

buena parte por las empresas gubernamentales.

Las empresas de gas, teléfonos, ferrocarriles, carbón, aviación y navegación fueron incorporadas al sector estatal a partir de 1946, cuando inició sus dos primeras presidencias el finado general Juan D. Perón. El fundador del movimiento peronista murió el primero de julio de 1974, nueve meses después de iniciar su tercera presidencia.

Otra empresa estatal, Yacimlen-

—Favor pase a la página 40.

Salvadoreño Mata a Esposa e Hijos y se Suicida en E.U. Capturan a Ex Primer Ministro Sudanes

CHICAGO, julio 6 (UPI).— Un inmigrante salvadoreño, quien había discutido con su esposa sobre la paternidad de un hijo, la

mató a tiros y a los dos hijos de ambos, para luego suicidarse, informó la policía.

La policía y los bomberos fueron llamados por los vecinos y encontraron los cadáveres de Gabriel Velásquez, de 35 años de edad; Dora Funes, de 29 y sus hijos Neydl, de 12, y Alexander, de un año.

Los vecinos se reunieron frente al edificio.

—Favor pase a la página 35.

EL CAIRO, julio 6 (EFE).— El ex Primer Ministro sudanés derrocado el pasado 30 de junio por un golpe de estado, Sadek Al Mahdi, en paradero desconocido desde hacía al menos tres días, fue detenido el jueves, dijo la agencia egipcia Mena, que recogió la información de la tele-

—Favor pase a la página 15.



DEPOSITAN DINERO. Jartum, Sudán, julio 6.— Residentes de Jartum depositan su dinero en un banco, obedeciendo órdenes del nuevo gobierno, que dio siete días de plazo para hacer los depósitos. Intentan erradicar el mercado negro. (Reuter).

RESUMEN MUNDIAL

Roma

De Mita Renuncia a Intento de Unir la Coalición Italiana



Ciriaco de Mita

ROMA, julio 6 (UPI).— El Primer Ministro designado, Ciriaco de Mita, abandonó el jueves su intento de formar un nuevo gobierno debido a un estado de desorden político que no ofrece garantías para poner fin a la crisis política italiana de siete semanas de duración.

De Mita telefonó a las 6:00 de la tarde al presidente Francesco Cossiga al Palacio Quirinal y le dijo que había fallado en su intento de unir la coalición de cinco partidos a la que renunció el 19 de mayo, anunciaron De Mita y la oficina del presidente.

La oficina de Cossiga anunció que el jefe de

—Favor pase a la página 31.



CAPTURAS. Lima, Perú, julio 6.— Policías antimotines capturan a un médico durante una violenta manifestación de trabajadores de la construcción y médicos, en Lima, el jueves. Centenares de huelguistas causaron daños materiales en comercios. (Cable-foto AP).

Decisión Sobre Aborto en E.U. Irrita a Feministas

WASHINGTON, julio 6.— Grupos feministas se encuentran irritados por la decisión del Tribunal Supremo sobre el Aborto, que consideran una declaración de guerra a la mujer, los defensores de ese derecho proyectan organizar una manifestación mon-

truo para después del verano en la capital estadounidense.

Según Molly Yard, presidenta de la mayor organización feminista de este país, la National Organization for Women, popularmente conocida por las siglas de NOW, la manifestación, programada para octubre, dejará pequeña otra celebrada el pasado abril, en la que participaron en torno al medio millón de personas.

"Muchas mujeres nos llaman furiosas" (por la sentencia del tribunal)", afirma Yard, según la cual últimamente los telé-

—Favor pase a la página 15.

Colombia Reduce Gastos por la Crisis de Café

BOGOTÁ, junio 6 (AP).— El gobierno del presidente Virgilio Barco anunció la adopción de una política de austeridad económica, que incluye la reducción de gastos militares y burocráticos, y de inversiones petroleras y en telecomunicaciones, a fin de enfrentar la crisis surgida en el mercado del café por el cese del pacto entre países productores y consumidores.

El Ministro de Hacienda, Luis Fernando Alarcón, dijo en rueda con periodistas que este año hubo cierto "desbordamiento" en los

gastos de las fuerzas armadas y de la justicia para combatir la violencia de los subversivos y las bandas de narcotraficantes.

Alarcón dijo que los gastos militares ascenderán este año al equivalente de unos 200 millones de dólares, pero que para el año próximo serán reducidos en un 20 por ciento.

Las fuerzas armadas y la policía incorporaron en los últimos meses nuevo armamento, especialmente metralletas, fusiles, helicópteros

—Favor pase a la página 40.

Niegan Rumor de Golpe de Estado en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 6 (ACAN-EFE).— El jefe de las fuerzas armadas de Honduras, general Humberto Regalado, negó el jueves la existencia de intenciones en la cúpula mi-

litar para dar un golpe de estado en este país centroamericano.

Regalado salió al paso a afirmaciones del diputado Rodolfo

—Favor pase a la página 35.

Confirman Cumbre C.A. en Agosto Japón Ayudará con \$32 Mil Mills. a Países Endeudados

TEGUCIGALPA, julio 6 (AP).— Los presidentes centroamericanos se reunirán del 5 al 7 de agosto en Tela, el principal balneario de Honduras, a 300 kilómetros al norte de Tegucigalpa, informó el jueves el Presidente José Azcona Hoyo.

El presidente reite-

TOKIO, julio 6 (UPI).— Japón anunciará en la cumbre de París de la semana próxima que contribuirá con un total de 32.100 millones de dólares en ayuda a los países en desarrollo agobiados por la deuda y para la protección ambiental, informó el jueves el diario Malnichi Shimbun. El paquete se desembolsará durante un período de

tres años, comenzando en 1991, agregó el periódico.

Citando fuentes gubernamentales, el rotativo de circulación nacional dijo que 30 mil millones serán para que las naciones en desarrollo puedan facilitar su pago de la deuda como parte del nuevo programa de reciclaje del superávit

—Favor pase a la página 45.



PREPARA TARIMA. Buenos Aires, julio 6.— Trabajador prepara la tarima en la cual tomará posesión de la presidencia de Argentina Carlos Menem, el próximo sábado, cerca de la Casa de Gobierno, en Buenos Aires. (Cable-foto AP).